
Go� kann man nicht sehen, also gibt � ihn nicht!�

....das behaupten meist Menschen die nicht an Gott glauben. Doch kann das sein? Viele Dinge kann 
man nicht sehen und doch gibt es sie.  Wenn ein Mensch blind geboren wird und die Farben nicht 
sehen kann, heißt es noch lange nicht, dass sie nicht da sind.

Oft hört man von nichtgläubigen Menschen, dass es Gott nicht geben kann, da man ihn ja auch nicht 
sieht.

Doch ich bin der Meinung, nur weil man ihn nicht sieht, heißt es noch lange nicht, dass es ihn nicht 
gibt. Viele Dinge können wir nicht sehen, doch trotzdem ist es da. Ich bin mir sicher, jedem von uns 
würde mindestens ein “Was” einfallen, was wir nicht sehen können, aber was es trotzdem gibt.

Zum Beispiel gibt es die Liebe doch, obwohl man sie nicht direkt sehen kann, oder? Liebe ist ein 
Gefühl, man spürt sie nur oder sieht sie in Form von Taten, aber direkt die Liebe an sich sieht man 
nicht und doch ist sie da.

Vor einigen hundert Jahren, als es noch kein Mikroskop gab, war es den Menschen ja auch noch nicht 
möglich, mikroskopisch kleine Dinge wie z.B. Bakterien zu sehen, und doch waren sie da.

Nun kann man sich evtl. vorstellen, dass Gott für uns deshalb nicht sichtbar ist, weil er für unseren 
Verstand viel zu groß wäre. Würden wir es aushalten, wenn wir ihn sehen würden? Würden wir ihn mit 
unserer "Intelligenz" überhaupt begreifen? Außerdem möchte Gott, dass wir ihn richtig von ganzem 
Herzen lieben. Und damit wir ihn nicht nur aus Furcht (vor seiner Macht und Größe) "lieben", zeigt er 
sich uns eben nicht direkt. Eine echte Liebe kann eben nur in Freiheit und ohne Furcht entstehen. Ich 
denke auch, dass wir ihn nicht so direkt sehen, damit gewisse Menschen ihn vielleicht auch nicht 
nachmachen können. Nicht, dass ich denke, das könnten sie, aber zumindest würden sie vielleicht 
versuchen herauszubekommen, wie sie auch "Gott" werden können. Und das wäre ja nicht gut. Hat ja 
schon mal einer probiert, selbst Gott zu sein, nämlich der Teufel und dadurch kam und kommt immer 
noch sehr viel Leid in die Welt..

Man kann Gott aber in vielen verschiedenen Dingen erkennen. Die unbeschreiblich schöne und kreativ 
ausgedachte Natur, in der oben schon genannten Liebe erkennt man ihn, in unerklärlichen Wundern 
die immer noch wieder geschehen und natürlich auch in Jesus, denn er war/ ist ein sowas von toller 
liebevoller mutiger Mensch, der uns alle wahnsinnig liebt, der aber auch mal streng sein konnte. So ist 
Gott ja laut der Bibel auch wie Jesus.

Und jetzt überleg mal, was dir einfällt, was es gibt, aber was du nicht sehen kannst.
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